
1968年1月20日創立
20１６～2017年度 国際ロータリー第2750地区多摩中グループ

会 長 ・ 安保 満 幹 事 ・ 相田 禎延

２０１６－２０１７年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

○司 会 青少年奉仕チーム
日恵野裕之チームリーダー

【開会点鐘】12時30分 安保 満 会長

【斉 唱】
ロータリーソング

「それでこそロータリー」
ソングリーダー 矢口 完 会員

□ 来訪者紹介 □
多摩中グループガバナー補佐 鈴木 義明 様

同上 グループ幹事 鏑木 孝和 様
ポールハリス・ソサエティコーディネーター 浅川 博道 様
東京三鷹RC・創立50周年実行委員会

実行委員長 宮崎陽一郎様
委 員 宍戸 聡之様

小樽銭函RC会長 上村 百合子様
東京米山ロータリーEクラブ2750 ファオジア・ディナ様
米山奨学生 孔 陽丹 様

□ 会務報告 安保 満 会長 □

1．9月15日(木)第二回指名委
員会が開催されました。

2．9月17日(土)～19日(月)の
三日間RYＬAセミナーが国
立オリンピック記念青少年
総合センターで開催されま
した。式典基調講演にクラ
ブより私(安保会長)と地区

より井上副委員長、坡山副委員長が出席しました。
9月19日(月)のグループディスカッションには私(安保会長)
日恵野チームリーダー、相田幹事で出席しました。

3．9月23日(金)芸術文化振興会理事会が昭和館で開催され
ました。

4．9月23日(金)社会奉仕職業奉仕チームのチーム会が開催
されました。

5．9月28日(水)創立50周年実行委員会総務・事業・式典合
同委員会が開催されました。

6．地区補助金を利用して行っている国際奉仕プロジェクト・
ラオス眼科医育成支援に補助金が振り込まれました。
現在目録しか提出しておりませんが、既に感謝状を頂きま
した。

7．昭島ＲＣで二人目のメジャードナーに小山善治会員。ポー
ルハリスソサエティは毎年1,000ドルを宣言する寄付に坡
山浩二会員がされました。

会長方針 「信頼」と「誇り」と「連帯感」
第２377回 例会報告 2016年10月6日発行 ＶＯＬ．49－11

201６年９月29日(木)例会

□ 幹事報告 相田 禎延 幹事 □

1．例会臨時変更の案内
東京立川こぶしＲＣ、東京国立白うめＲＣ
東京国分寺ＲＣ、東京武蔵国分寺ＲＣ

2．山の手西グループよりＩＭの案内が届いて
います。11月14日(月)18時～ 雅叙園

3．本日例会終了後に理事会が開催されます。
よろしくお願い致します。

□ 来訪者紹介 □
※多摩中グループガバナー補佐 鈴木 義明 様

同上 グループ幹事 鏑木 孝和 様
表敬訪問より約二ヶ月が過ぎました。今日は

協議会に参加させて頂き皆様といろんなディ
スカッションの中で勉強させて頂きます。
後ほど、よろしくお願い申し上げます。

※ポールハリス・ソサエティコーディネーター
浅川 博道 様

ポールハリス・ソサエティコーディネーターと云う
訳の分からない名称ですが、昭島ＲＣさんは
安保会長と三人がソサエティに入って頂き、既
にご説明するまでもないと思います。
引き続き財団にご協力をお願い致します。

※東京三鷹ＲＣ創立50周年実行委員会
実行委員長 宮崎陽一郎様
委 員 宍戸 聡之 様
昨年度は大野直前会長のリ

ーダーシップのもとに地区･多
摩中グループにご協力頂きあり
がとうございました。
本日は当クラブ創立50周年

記念事業のＰＲに伺いました。
ロータリー財団100周年、ポリオ撲滅チャリティを鈴木ガバナ

ー補佐にもご推奨頂いた記念事業です。
日時 11月26日(土) 会場 国際基督教大学礼拝堂

※2510地区小樽銭函RC会長 上村百合子様
私は昭島生まれで今日は姉たちと昭和館に

食事に来ました。参加させて頂き勉強させて頂
ます。よろしくお願いします。

□ メジャードナー認証贈呈式 □

※受贈者 小山 善治 会員
メジャードナーはロータリー

財団に対する寄付が累積10,000
ドルを超えた方に贈られます。

□ポールハリス･ソサエティ認証状及び認証ピン贈呈式□
※受贈者 坡山 浩二 会員
ポールハリスソサエティは毎年

1,000ドルを宣言する寄付で、地
区大会の時、座席、食事が個室
で頂けるなどの優遇があります。

左より 相田幹事、小山善治会員
安保会長

左より 相田幹事、坡山浩二会員
安保会長

【例会場】 フォレスト・イン昭和館 ＴＥＬ：０４２－５４２－５５５５
例会日 毎週木曜日 開会点鐘 1２時30分～

【事務局】 〒196－0014 東京都昭島市田中町562--8 昭和第１ビル２０２－Ｂ
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□ クラブ協議会

※議題「創立50周年に向けて」
※司 会 安保 満 会長
今日は鈴木ガバナー補佐をお迎えしてのクラ

ブ協議会で、テーマは“創立50周年の事業式典
を成功させるためには”について皆様方と意見交
換したいと思います。※資料について説明
※三田 忠実行委員長 実行委員

会各委員会は昨日で全てスタート致しました。50
周年のメインテーマ「明日に向かって」を掲げまし
た。事業はかなりボリュームがあります。組織は40
周年に習って組織させて頂きました。

※日恵野裕之事業委員長
社会奉仕･国際奉仕に関する事業。東京オリン

ピックカウントダウンクロックなど。ラオスの眼科医
療支援など。青少年に関する事業。昭島ＲＡＣが
45周年になり事業協力支援など。
※小野正敏会員 特別にはありま

せんが、東京オリンピックカウントダウンクロックな
どについて真剣に考えていきたいと思います。

※藤井有一式典委員会副委員長
開催日時は予定の状態ですが、

2018年7月19日(木)。一日を大きく
分けますと「式典」・「祝賀会」になり、3時間半を有
効に利用。記念講演は考慮中。
※栁 賢司式典委員会委員

夢のある素晴らしい式典にしたいと考え、これ
から詰めていきたいと思います。

※坡山浩二記念誌・記録誌委員長
基本コンセプトは半世紀の節目

に当たり、創立50周年までの歴史を
踏まえた上で、55周年以降に役立つような記念
誌を編纂していきたいと考えています。
※矢口 完

記念誌･記録誌副委員長
50周年、半世紀の記念誌となりますので、良い

形のものを残していきたいと思います。今後10
年、20年また100年一世紀に向かってしっかりし
た記念誌になればと思っています。

※鈴木一昭創立50周年度会長エレクト
この50年の研鑽を踏まえ、感謝するのは当然

でありますが、これを機に時代に合わせたロータリ
ーに変革をする良いターニングポイントにしなけ
ればいけないのか、と感じています。
会員一丸となって素晴らしい記念事業、式典

となるように頑張りたいと考えています。

※ガバナー補佐講評
多摩中グループガバナー補佐 鈴木義明様

創立50周年は来年度東京三鷹Ｒ
Ｃと2つのクラブが多摩中グループ
にあって大変おめでたい行事が行
われるかと思っています。
クラブ協議会でいろんなディスカ

ッションされる事はある意味大変羨
ましいと感じています。出来ると云う

事はクラブが元気であり、健康であると理解させて頂きます。
私共は創立25周年で、私も25年目のロータリアンと云うこと

で、私共は簡単に式典を行うことになっています。
50年という伝統は立川ＲＣの次に来るクラブと思っています。
素晴らしい50周年を期待しております。ありがとうございました。

□ 閉会点鐘 安保 満 会長

第２３７９回 １０月１３日(木)
卓話 米山奨学委員会

チーム報告 □

○親睦活動出席チーム

○国際奉仕チーム
※墓参例会報告 小池満也チームリーダー
9月15日(木)墓参例会を行いました。当日は

36名の出席を頂き、雨もやんで11時より無事
慰霊をさせて頂きました。
その後、場所を移して会場は東京サービス

センターの谷口様のご協力を頂き例会を行い
ました。例会では畢煜会員による卓話「中国の墓参について」
を頂き、中国のお墓を含めていろいろなお話を伺いました。

○バギオ基金
※設立35周年記念式典報告

井上 隆彦 理事
バギオ基金は、フィリピンの第二の都市と云

われているバギオ地方で、日本で云えば軽井
沢のようなところで、マニラが夏猛暑の時に、
政府の機能がバギオに移って二・三ヶ月大統領はじめ執務
するようなところです。
バギオ山頂に続くベンゲット道路は,大変な難工事で、日本

人がまじめで勤勉なのを知り労働者を募集し難工事でしたが
無事完成し、残った人達は現地の人と結婚したりしてフィリピ
ンにしっかり根をおろし、各地に豊かな邦人社会を形成しま
した。日本軍の敗戦後、彼等日系フィリピン人は、日本軍に協
力した事で現地住民の迫害を受け、自分が日本人であること
をひた隠しに隠し、バギオ山中に逃げ込んで生活をしていま
した。それをバギオに赴任したシスター海野が知り、自ら山中
に分け入り一人一人救出されたのです。この事を知った城西
ＲＣが中心になって法人格のない団体を作り、2750地区の城
西ＲＣと2580地区のクラブが共同で「バギオ基金」を設立し、
日本国内のロータリークラブに支援を呼びかけて7年前に「一
般財団法人 比国育英会バギオ基金」になって、今年35周年
を迎え式典が行われました。今後共ご寄付をお願い致します。

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 竹前理映子 委員
宮崎陽一郎様・宍戸 聡之 様

(東京三鷹ＲＣ創立50周年実行委員会)
本日はオルガンコンサートのＰＲで
参りました。東京昭島ロータリーク
ラブの皆様のご参加を宜しくお願いします。

安保会長 鈴木ガバナー補佐、鏑木グループ幹事のご来訪
を歓迎します。当会協議会の評定をよろしくお願
い致します。浅川ＰＨＳＣのご来訪を歓迎します。
当会3人目のＰＨＳうれしく思います。東京三鷹ＲＣ
宮崎様、宍戸様のご来訪を歓迎します。オルガン
コンサートは家内と二人で出席予定です。

相田幹事 多摩中グループ鈴木ガバナー補佐、鏑木グルー
プ幹事、ご来訪ありがとうございます。
ポールハリスソサエティ･コーディネーター浅川様
東京三鷹ＲＣ宮崎様、宍戸様、よろしくお願い致し
ます。ディナさん、孔さん。ようこそ=

鈴木(一) ガバナー補佐をはじめとする地区の皆様の来訪
会員 を感謝して。

渡辺会員 先週の墓参例会に続きディナさんの出席を頂きう
れしく存じます。

※出席報告 米山奨学生 孔 陽丹 様

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

４７名 ４名 ４３名 ３５名

事前メークアップ 本日の出席率

０名 ８４.０９％

事前メイクアップ 鈴木(圭)会員、畢煜会員
メイクアップ９月８日訂正 小池会員 ８６．６７％

本日の合計 36,000円
累 計 663,000円
予算達成まで 1,837,000円


